

# ひとみ輝く子どもたち

～輝けヒスイのように～



コロナ禍が続く中でも  
様々な活動に取り組み  
頑張っている子どもたち。  
活躍したみんなの姿をご紹介します。



1

ふるさとの美化活動

## ふるさとの海をきれいに

市では8月から10月末まで、市内でごみ拾いやビーチクリーン活動を行う団体を募集しました。

糸魚川中学校では、生徒12人が地域への貢献活動として、糸魚川駅から日本海まで続く糸魚川駅前ヒスイロードや海望公園でごみ拾いや清掃活動を行いました。

また白嶺高校では、軽音楽部の生徒35人と、音楽でつながる仲間たちと一緒に、押上ヒスイ海岸でごみ拾いを行いました。

みんなの力で、これからもふるさとの海を大切にしていこうね！



みんなで海ごみゼロ!  
に取り組みました

2

青少年活動

## キッズフェスタでワークショップの先生に

のう楽習館で行われた糸魚川キッズフェスタ2022で、海洋高校の生徒がワークショップ運営に協力してくれました。小物作りが初めての生徒は、早めに集合し、職員からレジンアクセサリーやハーバリウムの作り方の指導を受け、参加する小学生たちに作り方を指導しました。

子どもたちも上手に作ることができ、喜んでいました。



慣れない作業も  
がんばりました